COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate



Les travaux d'agrandissement et de réaménagement de l'école Louis-Cyr et de l'école Daigneau à Napierville sont officiellement lancés

La Prairie, le 11 décembre 2017 - C'est en présence de nombreux invités que le député de Huntingdon et ministre délégué aux Petites et Moyennes Entreprises, à l'Allègement réglementaire et au Développement économique régional, monsieur Stéphane Billette, ainsi que le commissaire de la circonscription 1 de la Commission scolaire des Grandes-Seigneuries, monsieur Stéphane Bessette, ont procédé à la pelletée de terre officialisant l'agrandissement et le réaménagement de l'école secondaire Louis-Cyr et de l'école primaire Daigneau à Napierville. Il s'agit d'un investissement majeur de plus de 15 880 000 \$.

Ces deux écoles sont agrandies et réaménagées afin de pallier un manque d'espace autant au primaire qu'au secondaire. Ainsi, un nouveau gymnase de dimension secondaire, des locaux de classe, des locaux de services, un local de musique, un local de musculation et une bibliothèque, avec des espaces spécifiques pour le primaire et pour le secondaire, seront construits.

« L'agrandissement, qui reliera ces deux écoles voisines, permettra beaucoup de polyvalence et de flexibilité grâce au partage de locaux. L'utilisation de ces derniers sera également maximisée », a indiqué monsieur Bessette. « De plus, ce projet commun permettra de faciliter le passage au secondaire des élèves de 6e année de l'école Daigneau qui feront leur entrée l'année suivante à l'école Louis-Cyr. »

Un nouveau débarcadère commun a déjà été aménagé aussi bien pour les parents que pour les autobus scolaires, et les membres du personnel des deux écoles bénéficient maintenant d'un nouveau stationnement. Cette partie du projet a été fait en collaboration avec la municipalité de Napierville.



-30 -

Source: Mylène Godin

Régisseur, Secteur des communications, Commission scolaire des Grandes-Seigneuries

514 380-8899, poste 3978 | godin.mylene@csdgs.qc.ca